

Mai 2020

Handgefertigte Seifen für Mitarbeiter und Kunden

Support your locals: Gemäß diesem Motto haben wir 1000 Seifen vom Eulenhof aus Uhingen an unsere Mitarbeiter in Göppingen und Wilsdruff sowie an unsere Kunden verschenkt. Alle müssen gerade Hygienevorschriften beachten und da fanden wir es eine schöne Idee, eine duftende Seife mit einem Lkw-Stempel produzieren zu lassen. Der Eulenhof stellt Seifen aus hochwertigen Inhaltsstoffen her, wodurch die Haut durch das häufige Waschen nicht so stark austrocknet.

Nachträgliches Osterhäschen

Eigentlich war die Seife als kleiner Ostergruß gedacht, aber es gab Lieferschwierigkeiten bei den Stempeln und Schachteln durch die Corona-Pandemie. Zum Glück können wir hier auf ein großes Netzwerk zurückgreifen und bekamen Hilfe von einem unserer Kunden, der einsprang und die Seifenschachteln kurzerhand für uns herstellte. So verspätete sich unser Osterhäschen um zwei Wochen – was der Freude darüber aber keinen Abbruch getan hat.

Ihre Schwarz-Gruppe